



Ejemplo de la Construcción de Apoyo

Nombre(s): Ana Mayra Luna Rodríguez	Matrícula(s): 85130204
Número de equipo:	
Nombre de la asignatura: Procesos de Enseñanza y de Aprendizaje	
Nombre del profesor(a): Mtra. Lilia Beatriz Navarro Fragoso	

Título: La selva amazónica

CONSTRUCCIÓN DE APOYO

La selva amazónica brasileña es uno de los lugares del planeta con mayor biodiversidad. El Instituto Nacional de Pesquisas Espaciales demostró que la **Amazonía** brasileña perdió al menos 757 kilómetros de selva en agosto pasado y el ritmo de destrucción se aceleró un 133 por ciento respecto a julio. Las razones que se atribuyen para este deterioro son: la expansión de la agricultura y la ganadería, la ocupación irregular de tierras públicas y a la explotación de madera para el mercado brasileño e internacional.

La destrucción sostenida y continua de la Amazonia es un problema que nos afecta a todos los habitantes de la Tierra, pero eso no significa que otros países deben intervenir y apropiarse de ella.

El reparto de los territorios en el planeta y la creación de países es muy artificial, pero una reorganización diferente, en estos momentos, suena utópica y sería posiblemente una punta de lanza para problemas mayores. Además, es verdad que, según lo manifestó Cistovao Buarque en el texto leído, hay muchos otros recursos que por ser necesarios para toda la población deberían ser administrados de otra manera y que esos no están en discusión. La propuesta de internacionalizar la Amazonia parece un truco de algunos países para apropiarse de esta gran riqueza natural.





Ejemplo de la Construcción de Apoyo

Sin embargo, existe la posibilidad de que algún día lleguemos a tener la conciencia y la responsabilidad planetaria suficiente como para que hagamos acuerdos amistosos y solidarios sobre el uso de los recursos naturales, sin que esto sea una forma de aprovecharse de los más débiles